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YELES

Él PP pide aí Síndico 
que rectifique

El alcalde de Yeles, José Fernando 
González (en la foto), teniente de alcal
de entre 2004 y 2006, dice ahora que la 
auditoria que el Síndico de Cuentas ha 
realizado sobre las cuentas municipales 
de aquellos 
años no es 
correcta, por
que se ha basa
do en "la Infor
mación mani
pulada" que le 
remitió el ante
rior gobierno 
municipal presi
dido por Isabel Gómez (cesado tras la 
moción de censura del PP del año pasa
do). Dice González que sus antecesores 
no enviaron toda la documentación soli
citada y que esta semana su equipo ha 
hecho llegar a la Sindicatura lo que falta
ba para que modifique su informe, entre 
ellas las facturas del polideportlvo. La 
Sindicatura advirtió que faltaban 300.000 
euros sin justificar de este proyecto, 
entre otras graves irregularidades (des
critas en los n° 771 y 772 de AQUÍ).
El gobierno de coalición (PSOE - UVY) 
que remitió la información a la 
Sindicatura ha denunciado en numero
sas ocasiones que faltaba mucha docu
mentación en el ayuntamiento sobre 
legislaturas anteriores, además de 
numerosas irregularidades que fueron 
llevando a los tribunales, presuntamente 
cometidas por Victoriano de Pinto, 
alcalde de Yeles entre 1979 y 2007 y hoy 
concejal de Industria. Algunas de esas 
denuncias han sido archivadas porque 
los supuestos delitos han prescrito; otras 
porque están duplicadas en otras denun
cias que investiga la Fiscalía de Toledo, a 
quien por cierto la oposición ha remitido 
también el informe del Síndico de 
Cuentas.
En el pleno del pasado 18 de junio, de 
Pinto se negó, airado, a dimitir por los 
resultados de la auditoria, como le pedía 
la oposición, mientras el actual alcalde 
advertía que cumplirían de inmediato 
todas las recomendaciones de la 
Sindicatura, sin hacer ninguna referencia 
a la grave manipulación de datos que 
ahora denuncia.

■  SESEÑA

La Fiscalía A nticorrupción  ad v ierte  que  
sigue investigando el PA U  del Q uiñón

Lo ha hecho en una nota de prensa en la 
que indica que están a la espera de recibir 
nueva documentación para seguir avan
zando en la investigación de la denuncia 
que Izquierda Unida les hizo llegar en julio 
de 2006, con indicios de presuntas irregu
laridades en la tramitación del macropro- 
yecto urbanístico de Francisco Flernando 
-El Pocero- en El Quiñón de Seseña. En 
2008 la Fiscalía ya presentó una denuncia 
contra José Luis Martín (en la foto) por 
cohecho, prevaricación y delito contra la hacienda pública, tras constatar que el ex
alcalde socialista que comenzó a tramitar el proyecto del Pocero presuntamente se 
había enriquecido sin poder justificar cómo, coincidiendo con aquel proceso. Esta 
denuncia se sigue tramitando en los juzgados de lllescas.
La Fiscalía Anticorrupción ha emitido su comunicado para salir al paso de las afirma
ciones que el Partido Popular estaba realizando estos días, reclamando responsa
bilidades penales para miembros del Gobierno regional que autorizó el proyecto, en 
base a un informe de la intervención General del Estado. Dice la Fiscalía que de ese 
estudio, que ellos encargaron, no se desprende tal cosa y recuerdan que ya llama
ron a declarar a algunos miembros del gobierno, incluido el entonces consejero de 
Urbanismo Alejandro Gil. A quien no llamaron a testificar en la primera fase de la 
investigación fue al promotor Flernando porque "no procedía", señala la Fiscalía en 
su comunicado. El Informe de la Intervención ha vuelto a desatar una guerra de 
declaraciones entre IU, PSOE y PP. Los 4 concejales socialistas y los 4 populares de 
Seseña fueron los que dieron el voto definitivo en el pleno municipal para autorizar 
el desarrollo del Quiñón en 2003 y 2004, en contra del gobierno de IU, en minoría.

|B A R G A S

U n  polígono industrial de un m illón  y  
m ed io  de m etro s  cuadrados

El pleno municipal de Bargas 
acaba de aprobar el proyecto 
del nuevo polígono industrial 
que se va a construir en el 
norte del municipio (junto a la 
carretera de Camarena).
Tendrá un millón y medio de 
metros cuadrados. Se ha 
adjudicado a ATALIA, la única 
alternativa técnica que se pre
sentó. El alcalde, Gustavo 
Figueroa, dice que el polígono estará en una zona privilegiada por las comunicacio
nes, junto a la autovía de Castilla la Mancha y la de Madrid.
La foto es de la visita que el alcalde y el subdelegado del Gobierno, Javier 
Corrochano, realizaron al nuevo depósito de 1.500 metros cúbicos que se ha cons
truido en Bargas para solucionar los problemas de presión que sufrían algunos barrios. 
Fia costado casi 300.000 euros que se pagaron con el Fondo estatal de Inversión 
Local del 2009. Este año, el pueblo ha utilizado esta partida para construir un centro 
social para las urbanizaciones, mejorar la red de abastecimiento y la accesibilidad.
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